
MUJERES  MUJERES  MUJERES  MUJERES   MUJERES  MUJERES  MUJERES

Mujeres, Jóvenes, Adolescentes, Niños, Niñas……… VAYAMOS A  JERUSALEN…,
y juntos todas, todos, recordemos las palabras que Jesús les dijo a sus discípulos cuando
todavía estaba con ellos: “no se vayan de Jerusalén…esperen a que se cumpla la
promesa que mi Padre les hizo, de la cual yo les hablé. Es cierto que Juan bautizó con
agua, pero dentro de pocos días ustedes serán bautizados con el ESPIRITU  SANTO.”.y
se acerca ese día en que los discípulos, obedeciendo a Jesús, fueron a Jerusalén y unidos
todas , todos, recibieron el ESPIRITU SANTO.

Hoy somos nosotros  sus discípulos y discípulas y necesitamos la unción del ESPIRITU
SANTO  y hoy más que nunca necesitamos juntarnos y clamar la acción de su Espíritu
en  nuestras vidas. Oigamos su voz y aprovechemos  su  llamado en este Pentecostés
2011. ..Vayamos a nuestro Jerusalén, a ese sitio que nos reuna a todos , todas y
doblemos las rodillas de nuestro corazón, suplicando se derrame su Espíritu en nosotras,
nosotros, llenando nuestros corazones  y encendiendo en ellos el fuego de Su Amor.
¡Qué a una voz clamemos!:

VEN  ESPIRITU  DIVINO
Arde en nuestro corazón,

VEN ESPIRITU DIVINO
Arde en el corazón de esta
Pequeña  Iglesia Anglicana
Del Uruguay.,

VEN  ESPIRITU  DIVINO
Arde en el corazón de todos
todas….y quebrántanos,
Consúmenos, transformános ,
Llénanos de ti

Que  el Señor  oiga nuestro ruego y  llenos de su ESPIRITU SANTO, podamos salir de
nuestro Jerusalén, con las fuerzas de su Amor…con el Poder que mueve montañas…y
que hace Nuevas todas las cosas.

Con mucho amor y cariño, nos despedimos, dejándole algunas ideas, para compartir y
celebrar la Venida del Espíritu Santo,,

Martha y  Patricia



Para reflexionar juntos:

EL  ESPIRITU  SANTO.

l- El Espíritu Santo y tú

Compartan su comprensión y experiencia del Espíritu Santo en la vida cristiana.

.-- ¿ Quién es?

-- ¿Has experimentado su obra en tu propia vida?

-- ¿Tienes alguna experiencia de los dones del Espíritu Santo obrando en tu propia vida
o en la vida de los que conoces?

Joel 2: 28-29
“Después de estas cosas derramaré mi espíritu sobre toda la humanidad”
Los hijos e hijas de ustedes hablarán de mi parte,
Los viejos tendrán sueños y los jóvenes visiones.
También sobre siervos y siervas derramaré mi espíritu en aquellos días.

2- La promesa del Espíritu Santo

En los tiempos del Antiguo Testamento el Espíritu Santo no fue dado a todos los
creyentes. El Espíritu de Dios fue puesto sobre grandes líderes nacionales  (como
Moisés), sobre grandes profetas (como Elías), sobre grandes reyes (como David) y en
otros individuos especiales.

La venida del Espíritu Santo sobre estas personas fue un evento que realmente marcó
una diferencia en sus vidas.

Pero los profetas presagiaron un tiempo cuando Dios derramaría su Espíritu Santo sobre
toda la gente.

Jesús prometió que así se les daría el   ESPIRITU  SANTO  a sus discípulos .Esto es lo
que sucedió el día de   PENTECOSTES.  Las vidas de los discípulos fueron
completamente TRANSFORMADAS.

Lean la historia de Hechos 2: 1-13

Hoy la misma promesa del Espíritu Santo es dada a todos los cristianos.

Jesús dijo: “No se alejen de Jerusalén ,sino esperen la promesa del Padre, de la cual les
he hablado; Juan bautizó con agua, pero dentro de pocos días, ustedes serán bautizados
con el  ESPIRITU  SANTO .   (Hechos l:  4-5)



3- ¿Qué hace el  ESPIRITU SANTO  en nuestras vidas?

Hay tres áreas principales de las obras del Espíritu.

a) EL  VIVE  DENTRO  DE  NOSOTROS.

El  ESPIRITU SANTO  llena el vacío en nuestras vidas que nadie más puede
llenar. El nos reconforta, nos enseña. Nos aconseja y nos guía. El nos revela a
Jesús.
Lean juntos,  estos pasajes del Evangelio de San Juan.

Juan 14: 15- 27

Juan l6: 5- l6

b) EL  NOS  HACE  MAS  COMO  JESUS.

Cuando nos volvemos cristianos  no nos volvemos perfectos. Todavía hay un
montón de maldad y pecado en  nuestras  acciones y en nuestro carácter.

El  ESPIRITU  SANTO  obra dentro de nosotros, transformándonos para que
reflejemos más  y más el carácter de Jesús.
El demuestra en nuestras vidas los  FRUTOS  del  ESPIRITU SANTO:, que son:

AMOR                       FIDELIDAD
ALEGRIA                  HUMILDAD
PAZ                             DOMINIO PROPIO
PACIENCIA
AMABILIDAD
BONDAD                   Leer  Gálatas  5:  22 - 23

3) EL  NOS  DA  DONES Y  NOS  HABILITA  PARA  EL  MINISTERIO.

Jesús nos  manda   PROCLAMAR  EL  EVANGELIO   , pero no podemos
hacerlo solos. El  ESPIRITU  SANTO  nos da poder para la obra.

Como parte importante de este fortalecimiento, El nos otorga  DONES
ESPIRITUALES.  Algunos dones quieren decir que recibimos la  UNCION  de
DIOS  de un modo muy especial sobre nuestros dones naturales (como en la
hospitalidad, la enseñanza, la administración o el evangelismo).

Los dones son otorgados a todos los cristianos que lo DESEEN y BUSQUEN
COMPONER  y   EDIFICAR   la  VIDA  y  MISION  de  la  IGLESIA

Leer  y compartir juntos:    1 de Corintios 12: l – 11

Romanos 12: 6 - 9



DRAMATIZACION  BIBLICA: “El  Primer  Pentecostés” (Hechos 2:  1 – 11)

1- PREPARACION:   (Posibles ideas, pero debemos ser creativos y adaptar lo que
tengamos).

Grabar el ruido del viento. Colocar al fondo del lugar escogido, el cirio pascual y
velas o un candelabro con velas de colores, correspondientes a las  diferentes razas.

Lenguas de fuegos, hechas en cartulina, para  los discípulos y discípulas.
Algunos carteles para indicar variedad de lenguas o razas.
Tres lectores-

2- RELATO

Lector1:
Cuando  llegó la fiesta de Pentecostés, todos los discípulos se encontraban

juntos en un mismo lugar.
(Se juntan todos en lugar que hayan escogido para la dramatización)

De repente un ruido del cielo, como de un viento, resonó en toda la casa donde se
encontraban (si pudieron grabar , se oye el sonido del viento).

Vieron aparecer, unas lenguas, como llamaradas, que se repartían, posándose encima de
cada uno.

(Las lenguas de fuegos ,grandes, las tienen en la mano y en estos momentos las alzan ,
llevándolas a la cabeza), ( Se enciende el Cirio Pascual, y las velas)

Se llenan todos del ESPIRITU SANTO  y empiezan  a hablar en lenguas extranjeras,
cada uno en la lengua que el espíritu le sugería.

Se encontraban entonces en Jerusalén, judíos devotos, de todas las naciones de la tierra.
Al oir el ruido acudieron en masa .

( un grupo va donde están los otros, con carteles que representan a distintos grupos
linguísticos o etnicos, sin que se vea el texto del grupo)

Quedan desconcertados, porque cada uno oía hablar en su propio idioma.

(uno tras otro se levantan y enseñan cada cartel en silencio o pronunciando el nombre
del grupo).

Enormemente sorprendidos, preguntan:

Lector 2:
¿No son galileos todos esos que están hablando? Entonces, ¿Cómo es que cada

uno los oye hablar en nuestra lengua nativa?



Lector 3: Entre nosotros hay partos, medos y elamitas, otros vivimos en
Mesopotamia, Judea, Caoadocia; en el Ponto o en Asia, en Frigia o Panfilia , en Egipto
o en la zona de Lidia que limita con Cirene; algunos somos forasteros en Roma, otros
judíos prosélitos, también hay cretenses y árabes y cada uno los oímos hablar de las
maravillas de Dios en nuestra propia lengua.
( Se canta o escucha un ¡Aleluya! Vibrante).

Se lee el Evangelio de Juan 20: 19- 23, propio de la Fiesta de Pentecostés. Al
pronunciar las palabras “OS ENVIO YO”  las personas que han estado unidas se
mezclan con todas y todos presentes…, llevando globos con mensajes dentro que lleven
cada uno de los frutos del Espíritu

( Si no tienen globos pueden hacer símbolos del Espíritu: llamas de fuego, palomas, etc
y en cada uno ponen un fruto del Espíritu) con la idea que intensifiquemos en nuestras
vidas el fruto recibido.


